



DURIVAGE, Claude



archives  
municipales

VOUS NOUS OBLIGERIEZ EN NOUS RETOURNANT  
LE DOSSIER DANS LE PLUS BREF DÉLAI.



Archives de la Ville de Montréal

Conseiller:

Claude DURIVAGE.

Marié, 5 enfants. Etudes classiques au Collège Brébeuf. Entra au service de la boulangerie Durivage Inc. et en est actuellement le président. La famille Durivage habite le quartier depuis 48 ans. Conseiller municipal depuis 1960.

-----

Married, 5 children. Graduated at Brebeuf College, has been working for "Durivage Bakery Inc.," of which he is at present the president. The Durivage family have been residents of that district for 48 years. A member of the City Council since 1960.

-----

Ex: Parti Civique. 1962

ans Durivage

### **toujours avec le PCM**

Une erreur de transcription nous a fait annoncer hier que M. Claude Durivage, conseiller municipal sortant de charge était candidat du Parti des Citoyens au siège no 2 dans le district Ahuntsic.

Or, tous ceux qui connaissent M. Durivage savent fort bien qu'il est toujours fidèle au Parti Civique de Montréal sous l'égide duquel il a été élu en 1960.

D'ailleurs on aura constaté que M. Durivage a pour adversaire M. Antonio Capobianco, "vedette" du Parti des Citoyens et M. François Couillard représentant la Ligue d'Action Civique.



### MAIRE SUPPLEANT

M. Claude Durivage, membre du parti civique de Montréal du maire Jean Drapeau et conseiller municipal du siège no 2 dans le district électoral d'Ahuntsic, a été nommé maire suppléant de la métropole pour une période de trois mois, à compter du 1er octobre. Il succède au notaire Jean Guillet (Rosemont-3), dont le mandat expire le 30 septembre. M. Durivage devient le treizième maire suppléant de Montréal depuis les élections municipales générales d'octobre 1966.

## FEMME ET SOCIALISTE, ELLE EST CANDIDATE À LA MAIRIE DE MONTRÉAL

La ligue des Jeunes socialistes et la ligue socialiste ouvrière ont annoncé hier qu'elles présentent un candidat à la mairie de Montréal, en la personne de Manon Léger qui, aux dernières élections provinciales du 29 avril, avait été candidate socialiste dans la circonscription de Dorion.

La venue de Mlle

Léger sur les rangs porte à sept en tout le nombre de personnes qui tenteront d'enlever le siège que le maire Drapeau possède depuis dix années sans interruption.

Parmi ces candidats, se trouve Me André Desmarais, ancien conseiller municipal et frère de l'ex-président du comité exécutif de Montréal. M. Desmarais est à la tête d'une formation politique qui compte une trentaine de membres, le Réveil de Montréal.

Il y a 4 autres groupe-

ments qui se font la lutte pour remporter les élections du 25 octobre: le FRAP, le parti civique, le parti de Montréal et l'action sociale métropolitaine.

Hier deux autres conseillers municipaux, membres du parti civique, MM J.-Omer Roy du district de Papineau et Claude Durivage du district d'Ahuntsic, ont annoncé hier leur intention de ne pas se représenter, ce qui porte à neuf le nombre de conseillers de ce parti à ne pas participer comme candidats à la campagne électorale.

## les élections du 25 octobre

### Les candidats du Parti civique

Le Parti civique rendra publique, au cours de la semaine, la liste de ses candidats pour les élections du 25 octobre. Rejoint par téléphone, M. Pierre Lorange, coordonnateur de la campagne du Parti civique et conseiller municipal dans Maisonneuve, a confirmé cette nouvelle tout en ajoutant qu'il ne savait pas quel jour précisément; il a dit aussi ignorer quand le programme du parti sera rendu public et s'il le sera au cours d'une assemblée. M. Lorange a précisé que toutes ces décisions relevaient de la seule autorité du chef du parti, Me Jean Drapeau.

5

### 97% ne connaissent pas les noms de leurs conseillers

Selon un sondage réalisé en juillet 1970 par la Corporation des citoyens de Parc-Extension, 97% des personnes interrogées dans ce quartier ne connaissent les noms de leurs trois conseillers municipaux (district de Villeray). De plus, 100% des répondants disent qu'il serait

avantageux d'avoir un citoyen de Parc-Extension comme conseiller municipal, particulièrement s'il représente les besoins des citoyens du quartier. Ils reconnaissent aussi que l'administration Drapeau-Saulnier a fait du bon travail pour faire connaître Montréal internationalement et dans le domaine du transport public; d'autre part, ils soulignent que l'administration a négligé les problèmes du logement, de pollution, de santé, des personnes âgées ainsi que ses relations avec ses employés, tels les policiers. On sait que la Corporation des citoyens présentera un candidat le 25 octobre, Mme Beryl Zackon, et qu'elle a formé un front commun avec le FRAP.

### 9ième démission au Parti civique

Dans un communiqué émanant du Parti civique, on annonce la démission de M. Claude Durivage, conseiller municipal dans Ahuntsic depuis 1960. M. Durivage se retire pour se consacrer plus exclusivement à ses affaires. C'est le 9ième membre du Parti civique à annoncer sa démission comme conseiller

municipal sous la bannière du Parti civique.

### La Fraternité des électriciens appuie son président

La Fraternité des Electriciens (FTQ) a accordé son appui aux deux candidats du Conseil du Travail de Montréal pour le district électoral de Papineau: M. Henri Gagnon, vice-président du CTM et président de la Fraternité et M. Guy Dupuis, secrétaire-exécutif du CTM. Elle contribuera aussi à la campagne des deux candidats au montant de \$200.

### Frank Hanley et la scène municipale

Le conseiller municipal indépendant de Sainte-Anne tiendra cet après-midi une conférence de presse sur son avenir politique dans l'arène municipale. On sait que M. Hanley qui était aussi député indépendant à l'Assemblée nationale, a été battu lors des dernières élections provinciales.